
遺伝子検査 活用事例のご紹介

南総労務管理センター 代表社員・社会保険労務士

株式会社経営トータルサポート 代表取締役・人事コンサルタント 渡邉 昌俊 様

遺伝⼦検査の取組を始めようと思われたきっかけは︖
わたしは、社会保険労務士事務所を開業して22年になりますが、昨年、健康関連
事業を⽴ち上げました。そんななかで顧問先の社⻑とお話していると、どうしても健康
という話題になることが多いのですが、自分の健康を知るためには遺伝⼦を知ること
がすごく⼤事だと思いました。そこで、顧問先の社⻑の健康のお役に⽴つためには、
遺伝⼦を知ってもらうことが必要だと思い遺伝⼦検査のご案内を始めました。

どのようなお客さまにお勧めしていますか︖
まずは、⼤切なお客さまである顧問先の社⻑さまにお勧めしています。そのうえで、例えば福利厚⽣の⼀環で従業員の
皆さまに利⽤していただくといったこともお勧めしています。

お客さま（経営者）の反応はいかがですか︖
この遺伝⼦検査はお値段いくらくらいだと思いますか︖と質問すると、多くの社⻑さまは「５万から10万くらいかな・・・」と
お答えになります。そこで、3万円弱で⼀⽣に1回の遺伝⼦検査ができますよと言うと、皆さんびっくりして、「じゃ、やって
みよう」という声を沢山いただいております。

お仕事における良い影響はありましたか︖
やはり社労士事務所が中⼼になっていますので、顧問先のお客さまのお役に⽴てれば「ありがとう︕」と言っていただけま
すし、別会社でエステサロンの事業もやっており「ありがとう」の輪が、お客さまからお客さまへ広がっていく効果があります。

今後さらに、どのように活⽤していかれますか︖
今後さらに健康事業部を拡⼤していこうと考えていますが、多くの方にこの遺伝⼦検査を受けていただくことによって、より
多くのお客さまの健康にアプローチできるようになりたいと考えています。



南総労務管理センター 営業担当

株式会社 Reliever 専務取締役 渡邉 一平 様

どのようなお客さまにお勧めしていますか︖
コロナ禍が続くなかで、ウィルスへの不安をお持ちの方、ご家族に遺伝性の⾼い病気になっ
た方がいらっしゃる方、免疫⼒を⾼めたい方などに予防という観点でお伝えしています。

お客さまの反応はいかがですか︖
まず皆さん驚くのは、検査項目の多さです。自宅で自分で唾液を採取して郵送するだけで、５００項目のリスクを
知ることができることには、皆さまから「素晴らしい︕」というお声をいただいております。

お仕事における良い影響はありましたか︖
私たちの健康事業部で取り扱いをしております機能性食品について、遺伝⼦検査をもとにどのような栄養素が必要な
のか、どのような食⽣活をしていったらいいのかといったことを考えて、お客さまに最適な商品をお勧めすることができる
ようになりました。

今後さらに、どのように活⽤していかれますか︖
皆さまにまず予防というキーワードを知っていただき、その⼤切さをお伝えするために、私の同世代を中⼼として、⼩さな
お⼦さまから⾼齢者の方々まで幅広く、遺伝⼦検査を通じて健康の⼤切さをお伝えしていきたいと思っています。

株式会社 Reliever 営業担当 秋葉 厚子 様

どのようなお客さまにお勧めしていますか︖
ご家族にがんになった方がいらっしゃると、自分もがんになるのではないかと⼼配される
方がいらっしゃいます。そのような方に、⽣まれ持った遺伝⼦を検査して、がんになるリ
スクを調べませんかとお勧めしています。

お客さまの反応はいかがですか︖
この遺伝⼦検査は５００項目の健康リスクが分かりますので、自分はこういうからだなのかということが分かるように
なります。そうすると⾼いリスクに対して効果的な予防を考えることができます。そこで、サプリメントを飲んだり、継続
的な運動を始めるという方もいらっしゃいます。

お仕事における良い影響はありましたか︖
弊社は⽣命保険も取り扱っておりますので、その方のリスクにあった保障をご提案させていただいています。

今後さらに、どのように活⽤していかれますか︖
遺伝⼦検査を受けていただいた方々のフォローをしながら、その方のご家族や周りにいる方々に対しても遺伝⼦検査
を広げていって、病気の予防を広げていきたいと考えております。


